

Il n'est de dieu qu'Allah-l'Un-l'Unique qui n'a jamais engendré qui que ce fût et qui n'a point été engendré par qui que ce fût ; gloire à Lui ! Il est le Créateur incontesté de tout ce que nous apercevons et de ce que nous ne pouvons apercevoir ; nos facultés physiques et intellectuelles sont trop limitées pour percevoir le fond des choses ; Il est le Seul Créateur Pérenne de tous ces mondes aussi incalculables que complexes ; gloire à Allah-le-Postéternel qui n'a pas de fin et le-Prééternel qui n'a point de commencement !

J'atteste qu'il n'existe réellement que Lui et que notre existence est vraiment illusoire puisque nous sommes tous condamnés à mourir ; toutes les créatures sont en effet éphémères et vouées au néant ; les âmes douées de raison savent cette vérité évidente et s'apprêtent à rendre compte de leurs actes au Maître Suprême Allah, qu'Il soit exalté et magnifié !

Maître de tous les mondes visibles et invisibles, veuille accepter cette humble profession de foi dont je Te demande la conservation et veuille me la compter comme acte de piété envers Toi ! Je suis faible et Tu es Puissant, je suis pauvre et Tu es Riche ; fais que je sois sur le chemin qui conduit vers Toi et vers le Paradis ! Amen.

Monastir, le 16 janvier 2018